
一般質問通告内容一覧（令和５年９月定例会） 

 

  №１/２ 

通告

順番 

議 員 名 

（会 派 名） 

質問 

方法 
質     問     事     項 

９
月
６
日
（
水
） 

林田 保 

（無会派） 

一問

一答 

１ 災害時の避難所となる学校施設の防災機能強化について 

２ 諫早市の工業用水対策について 

３ 南墓園事業の今後について 

林田 直記 

（爽改いさはや） 

一問

一答 

１ 住みたくなるまちづくりの取組について 

２ 小・中学校給食費の無償化について 

３ 諫早市地域公共交通計画策定に伴う今後の施策の展開について 

４ 建設資材値上げに伴う諫早市単独事業の対応について 

相浦 喜代子 

（無会派） 
一括 

１ 生涯学習に対する取組について 

２ ひきこもりに関する調査について 

３ 市道等の管理や整備について 

４ 各地域の高齢者支援事業について 

５ 文化振興にかかわる諫早市出身者の活躍支援について 

岩竹 洋一 

（公明党） 

一問 

一答 

１ スポーツ振興について 

２ ゴミ収集について 

３ 消防行政について 

４ 島原鉄道の今後の経営について 

５ 健康寿命の延伸について 

中野 太陽 

（日本共産党） 

一問 

一答 

１ 学校給食の無償化とオーガニック（有機農産物）の活用について 

２ 自治体職員の副業制度と農林水産業の支援について 

３ 小学校の修学旅行の行き先について 

４ 雨天時の親子の遊び場の提供について 

５ 
パートナーシップ・ファミリーシップ制度と動物殺処分ゼロへの取

組について 

９
月
７
日
（
木
） 

森 和明 

（爽改いさはや） 

一問

一答 

１ 広域農道多良岳南部線の維持管理について 

２ 
循環型社会に向けた竹、樹木、草、家畜ふん尿、下水汚泥等の廃棄

物を活用した施設の整備について 

松永 隆志 

（無会派） 

一問

一答 

１ 地方公務員の地域貢献活動休暇について 

２ ヤングケアラーに対する支援策について 

３ 大久保市政のこれまでの２年間の評価と反省について 

湯田 清美 

（公明党） 

一問

一答 

１ 子宮頸がんワクチン接種について 

２ 産後ケアについて 

３ 介護保険認定のサービス利用について 

４ 障害児のタクシーチケットについて 

５ 動物の飼育・愛護活動について 

 



№２/２ 

通告

順番 

議 員 名 

（会 派 名） 

質問 

方法 
質     問     事     項 

９
月
７
日
（
木
） 

北島 守幸 

（新生クラブ） 

一問

一答 

１ スポーツパークいさはや内の市営野球場関連について問う 

２ 「空き家」の把握及び流通の促進について問う 

３ 有明海沿岸道路への整備について、今後の展望を問う 

４ 
久山町名切地区の今後の宅地開発計画において、名切川河川沿いの

歩道設置ができないかを問う 

９
月
８
日
（
金
） 

北坂 秋男 

（爽改いさはや） 

一問

一答 

１ 本明川ダム建設及び周辺の整備について 

２ スポーツパークいさはや第１野球場について 

３ カーボンニュートラルについて 

青山 昭広 

（明政クラブ） 

一問

一答 

１ 子ども議会開催について 

２ デジタル地域通貨の導入について 

３ 諫早市の情報発信の拠点作りについて 

福田 美子 

（新生クラブ） 

一問

一答 

１ 太陽保育所について 

２ 学校内「居場所」について 

３ 諫早市の水産業について 

島田 和憲 

（爽改いさはや） 

一問

一答 

１ 消防団員の安全対策のための装備品の充実について 

２ 田結運動公園施設、結の浜マリンパーク一帯の整備について 

３ 市営住宅の生活環境維持等の対応と課題について 

９
月
11
日
（
月
） 

永尾 典嗣 

（爽改いさはや） 

一問

一答 

１ 諫早市ＤＸ推進計画について 

２ 諫早市消防団について 

３ 不登校児童生徒について 

津田 清 

（公明党） 

一問

一答 

１ 農業問題と土地利用について 

２ 夫婦のみ世帯及び単身世帯の高齢者支援について 

３ 老朽化に伴う干拓の里の今後の具体的な取組と活用方法は 

４ 本市のまちづくりについて 

西田 京子 

（日本共産党） 
一括 

１ 子育て支援について 

２ 国民健康保険について 

３ 災害時の避難所について 

田川 伸隆 

（明政クラブ） 

一問

一答 

１ 轟峡観光関連施設等整備推進について 

２ 干陸地の利活用について 

３ 市道下与久保線ＪＲ線路部分の拡幅整備について 

４ 
スポーツパークいさはやにネーミングライツパートナーを募集出

来ないか 

計 １７人  ○一問一答方式 １５人  ○一括質問方式 ２人   

 


